

LA INAGURACIÓN OFICIAL SE POSPONE HASTA QUE HAYA GOBIERNO

El Colegio de Abogados abrirá su nueva sede este mes de noviembre

BELÉN RODRÍGUEZ
CIUDAD REAL

El Colegio de Abogados de Ciudad Real pretende poner en su nueva sede, construida al lado de los juzgados en el último año, el mes que viene. Aunque la obra terminó en primavera, la instalación del mobiliario ha retrasado la apertura al público, pendiente ya sólo de pequeños detalles.

La inauguración oficial tendrá que esperar "a que se normalice la situación política", explicó ayer el vicedecano del colegio Javier Domínguez, en alusión a que todavía no hay Gobierno central y la intención es contar con alguna autoridad estatal relevante.

Con la nueva sede que acabará con la dispersión de sus servicios como objetivo conseguido, el Colegio de Abogados de Ciudad Real inició este jueves los actos para conmemorar la festividad de Santa Teresa. Este año 28 abogados que han cumplido veinticinco años de ejercicio profesional en la provincia recibirán la insignia de honor del colegio (este viernes en la Cámara de Comercio), mientras que 19 se han incorporado a la profesión. A estos últimos los apadrinó el presidente de la Mutua-



J.JURADO

El presidente de la Mutualidad apadrinó a la nueva promoción

lidad de la **Abogacía**, Enrique Sanz Fernández-Lomana, que valoró el nuevo sistema de acceso para acceder a la profesión como una forma de acabar con la masificación que se ha produ-

cido en esta profesión (sólo en Madrid se estima que hay unos 35.000 ejercientes). De hecho según explicó la Mutualidad de la **Abogacía** (el seguro de estos profesionales liberales) ha pasado

gado del turno de oficio (muchos de los nuevos se estrenan en él), por las muchas horas de dedicación a los asuntos, algo que no siempre pueden hacer los experimentados. □

de gestionar 1.800 millones a hacerlo con cerca de seis mil.

Sanz también agradeció la deferencia del Colegio de Abogados de Ciudad Real con él al permitirle participar en "un acto muy arraigado en la **abogacía** en el que simbolizamos el compromiso público inherente al ejercicio de la profesión".

Javier Domínguez por su parte reivindicó la figura del abo-

► Concierto de órgano en la catedral

El Colegio de Abogados celebrará este 15 de octubre el ya tradicional concierto de Santa Teresa con motivo de su festividad. Será en la catedral y actuará el organista Carlos Arturo Guerra, que interpretará un

programa basado en obras de Bach, Scheidemann, Van Noordt, Fischer, Bach, Vierne, Eben y Pärt. El concierto se celebrará a las 20.30 horas y la entrada es gratuita y abierta a todos los ciudadanos hasta

completar aforo. Carlos Arturo Guerra es profesor en el Conservatorio Profesional de Música 'Arturo Soria' de Madrid y concertista en numerosos festivales de España, Francia y República Checa.